

IAAF anuncia cambio en competencias de la Liga del Diamante



Mónaco, 7 dic (RHC) La Asociación Internacional de Federaciones de Atletismo (IAAF) anunció hoy la reestructuración del formato de competencia de la Liga del Diamante y el incremento de sus premios en metálico.

“Estas decisiones son el primer paso para aumentar el atractivo de la Liga del Diamante”, precisó el presidente de la IAAF, Sebastián Coe.

Con este nuevo sistema, se busca lograr una competencia más emocionante, puesto que en ediciones pasadas los ganadores se conocían prácticamente a mitad de temporada.

El evento contará con un monto total en premios de 3,2 millones de dólares, repartidos entre los 32 ganadores de las diferentes categorías, o sea, 50 mil para cada uno, mil más que lo percibido en la pasada campaña.

La Liga del Diamante-2017 arrancará en Doha el 5 de mayo, para luego proseguir por Shanghai, Eugene, Roma, Oslo, Estocolmo, París, Lausana, Londres, Rabat, Mónaco y Birmingham antes de las finales de

Zúrich y Bruselas.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/114763-iaaf-anuncia-cambio-en-competencias-de-la-liga-del-diamante>



Radio Habana Cuba